

En Mérida, se celebrará el acto de clausura del VIII Consejo Nacional de la Sección Femenina

han cumplido las consignas que el año pasado se dieron a las camaradas.—Las últimas sesiones de ayer

Primo de Rivera dió las últimas normas que dirige a las Delegadas Provinciales

Guadalpe. — Celebra hoy la sesión Femenina la última sesión de su Consejo en este recinto del Real Monasterio de Guadalupe. Delegación Nacional ha probado que se han cumplido las consignas que el año pasado se dieron a las camaradas y la lectura de los informes de cada provincia señalan una clara ascendente y de progresión que de día en día se hace más eficaz.

Conferencia sobre seguro de enfermedad

En su conferencia el doctor Navas reclamó su colaboración para propagar el Seguro de Enfermedad que ayuda económicamente a los que trabajan cuando por motivos de salud no pueden prestar servicio y se les facilita gratuitamente a ellos y a sus familiares, asistencia médica y farmacéutica.

Exposición de Artesanía

Ver tarde se inauguró en Madrid

La Exposición de Artesanía se inauguró ayer tarde en el Pabellón de la Exposición de Artesanía y en ella figuran tapices, alfombras, reposterías y lienzos tallados en madera.

VIAS Y VIVIENDAS

En la última sesión celebrada por la Corporación Municipal se acordó un importante acuerdo relativo a la realización del gran plan de reforma urbanística que exige imperiosamente nuestra ciudad: se encargó el proyecto de apertura de la vía que ha de enlazar directamente la carretera de Manacor con el centro de la ciudad, considerada con razón como la más urgente, ya que en realidad son en absoluto insuficientes para el tráfico de vehículos y de personas las calles del Sindicato y de la Herrería por las que circula la mayoría del tráfico que entra y sale de la ciudad.

Tal vez uno de los defectos de nuestra isla idiosincrasia es la escasa aptitud de visión para hacernos cargo de que Palma tiene — todos los órdenes, morales y materiales — problemas muy distintos de los de hace unos cuantos lustros cuando apenas contaba con unos 80.000 habitantes. Nuestra ciudad ha crecido vertiginosamente, número de sus habitantes rebasa ya, aproximadamente, los 120.000 y así como son insuficientes las vías para su tráfico y son escasos los medios de locomoción para ir desde las afueras al centro urbano, tampoco basta el número de viviendas de renta media o baja para el gran número de familias de clase media y obrera.

Una decidida actuación para resolver tales problemas es indispensable y apremiante. Nos deberíamos a decir que es un deber inaplazable para la actual generación el dotar a Palma de las grandes obras que su tráfico rodado exige y de construir rápidamente el gran número de viviendas que hacen falta y cuyo número habrá de aumentarse todavía más cuando se inicien las obras de reforma.

Un rasgo del Ministro de Agricultura

En beneficio de los productores del campo

Sevilla. Para los servicios de la Granja Escuela de Agricultura ya en funcionamiento, en algunos de ellos será aplicada por expresa voluntad del Ministro del ramo, camarada Miguel Primo de Rivera, la mayor parte de la cantidad que se ha recaudado con destino a costear las insignias de la Gran Cruz del Mérito Agrícola con que distinguirá al Caudillo al citado Ministro por sus trabajos y desvelos en favor de la agricultura española. La suscripción sevillana alcanza en números redondos a 125.000 pesetas.

(Continúa en la cuarta página)

La aviación norteamericana voló sobre territorio alemán

En el Pacífico los japoneses derribaron en 5 días 88 aviones enemigos

Cuartel General del Fuhrer. — "Aviones de bombardeo norteamericanos volaron ayer sobre territorio del Reich. Además, han sido gravemente averiados dos destructores aliados y otro buque."

EMISION DE 1.000 MILLONES DE DEUDA DEL TESORO

El tipo de interés será el 3 por 100.—La nueva Deuda será reintegrable en 1949

Madrid. — El B. O. del Estado publicará mañana: Hacienda. — Decreto sobre la emisión de mil millones de la Deuda del Tesoro. El Ministro de Hacienda a través de la Dirección General del Tesoro emitirá en fecha de primero de Marzo próximo obligaciones de la Deuda del Tesoro al 3 por 100 anual por la suma de mil millones de pesetas, reintegrables a primero de marzo de 1949, reservándose la facultad de anticipar la retirada total o parcial de los títulos previo pago de su valor nominal y de los intereses devengados hasta el día en que se fijará la recodificación.

Los alemanes se han lanzado a duros contraataques en la región de Minturno

En la zona de desembarco al Sur de Roma las tropas británicas siguen avanzando sin encontrar resistencia importante

Las patrullas aliadas han llegado ya a las inmediaciones de la Vía Apia y del ferrocarril costero que conduce a Roma

Londres. — Las fuerzas del 5.º ejército norteamericano han progresado ligeramente después de rechazar nuevos y fuertes contraataques en la región de Minturno. En esta región los alemanes se lanzan a contraataques feroces y duros.

DEL COMUNICADO ALEMÁN

Gran Cuartel General del Fuhrer. — Del comunicado oficial del Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas: "Italia del Sur. — Nuestras tropas han rechazado en el sector occidental nuevos ataques enemigos, apoyados por artillería y aviación. Fueron infligidas graves pérdidas al adversario."

Lubrificantes y otras mercancías de EE. UU. para España

Bilbao. — El pasado día 22 salió de Filadelfia el buque "Manuel Calvo", con seis mil toneladas de mercancías. Llegará a Bilbao en viaje directo el 12 de febrero y dejará 1.500 toneladas de lubricantes y otras mercancías. Entre los días 16 y 17 seguirá viaje a Cádiz donde descargará el resto.

En el sector norte del frente del Este los combates más encarnizados se libraron cerca de Gachina

Comienza a manifestarse gran actividad alemana especialmente al Sur de Kiev, donde progresan las operaciones de liquidación

En la zona de Kerch la lucha ha adquirido violencia extraordinaria. — Los soviets intentaron ocupar la ciudad y el puerto, pero fueron rechazados

Berlin. — El enemigo intensificó su ataque en el día de ayer entre los ríos Beresina y Pripiet en dirección a Erobivsa. A pesar de la inferioridad numérica de las fuerzas de cobertura alemanas, éstas detuvieron el empuje principal del adversario y consiguieron cerrar algunas brechas. Otras fueron tapadas o reducidas.

Comentarios Virtud difícil

A quienes pecamos de algún tanto nerviosos y una monada basta a veces para echar chispas y hacer hervir la sangre, nos cautiva la serenidad de algunas personas. Fijarse que empleo la palabra serenidad, no tranquilidad, porque tranquilidad en muchas ocasiones es término usado — sobre todo en el lenguaje vulgar — y cuando al sustantivo abstracto sustituye el adjetivo concreto — como sinónimo de flemma, despreocupación, frescura; en cambio serenidad significa eutimia, equilibrio, placidez, bonanza, eucaninencia, quietud.

Todos conocemos hombres y mujeres que han logrado ese equilibrio espiritual a prueba de sorpresas, alegrías, dolores, desengaños, ramalazos de la vida. Y ¡cómo nos embelesa el trato con esas personas! Nos hace el efecto al hablar con ellas que al pasar por su espíritu las cosas del mundo exterior quedan como transformadas. Demuestran una flexibilidad de movimientos, una suavidad en las palabras, una medida en la sonrisa, un freno en las amarguras que pensamos con envidia en su madurez vital; esa es ciertamente la palabra.

Y es que la serenidad es virtud de carácter eminentemente divino. Dios es la serenidad por excelencia, que si no lo fuera, ¡pobre humanidad! de fijo que ya no existiría; tan tercos somos los hombres en abusar de su longaninidad y de su paciencia.

Claro está, sin embargo, que no es al buen tuntun que logra uno ser eucaninice. El temperamento se revuelve hora tras hora contra nosotros mismos, como no se sea abúlico rematado, y es menester limitarnos minuto tras minuto para ir adquiriendo ese sosiego delicioso, cristiano y bello, sencillo y elegante. Es por otro lado imprescindible tener necesario sobre todo en estos tiempos de vértigo y de sacudimientos psíquicos continuados.

Lo reconocía ya el poeta latino, con ser pagano y epicureo, en sus odas a Delio y Licinio. "Acuérdate de guardar igualdad de ánimo en las cosas adversas, de la misma manera que en las prosperas. Libre de destemplada alegría..." "En los aprietos muéstrate animoso y fuerte; y cuando te encuentres en dificultades, recuerda que el tiempo las velas hinchadas por un viento demasiado favorable..." "Séneca sublima a su vez (1) firmeza de ánimo en una de sus cartas. "Lo que deseas — dice el filósofo español — es una cosa grande, alta y muy cercana a Dios, que no es mudable. Los griegos llaman a esta firmeza de ánimo estabilidad...; yo la llamo tranquilidad..."

En fin, en el "Oráculo mensual" de Baltasar Gracián, uno de los libros breves más sustanciosos y pulcros y que no fenece jamás, joya de la literatura hispánica, pueden leerse estos conceptos en que se hace alusión a la serenidad. "La gravedad material hace precioso el oro, y la moral a la persona; es el decoro de las prendas causando veneración. La compostura del hombre es la fachada del alma. No es necesidad con poco menoscabo, como quiere la ligereza, sino una autoridad muy sosegada; habla por sentencias, obra con aciertos. Supone un hombre muy bueno, porque tanto tiene de persona como de madurez; en dejando de ser niño, comienza a ser grave y autorizado."

(Continúa en la 3.ª página)





